

Hellwig neuer Präsident des Lions-Clubs

Ehemaliger Schulleiter für ein Jahr gewählt

Mühdorf – Joachim Hellwig ist neuer Präsident des Lions-Clubs Mühdorf/Waldkraiburg. Hellwig hat das Amt turnusgemäß von Christian Gruber übernommen. Der ehemalige Schulleiter des Gymnasiums Waldkraiburg wird den Club mit seinen 37 Mitgliedern bis Juli 2018 führen. Lions-Clubs International ist mit weltweit

46000 Clubs und rund 1,5 Millionen Mitgliedern die nach eigenen Angaben größte, nichtstaatliche Hilfsorganisation.

Im Landkreis Mühdorf engagiert sich der Lions-Club im Bereich der Unterstützung bedürftiger Kinder und Jugendlicher und deren Familien, er fördert Kindergärten und Schulen. re



Amtsübergabe: Der scheidende Präsident Gruber (rechts) und sein Nachfolger Hellwig.

FOTO RE